



NOTA DE PRENSA N° 004 - 2017/CPAAAAE

COMISIÓN DE PUEBLOS CITARÁ A MINISTRA DEL AMBIENTE PARA QUE INFORME SOBRE PRIMER AÑO DE GESTIÓN

La ministra del Ambiente Elsa Galarza Contreras será citada a la tercera sesión (martes 12 de setiembre) de la Comisión de Pueblos Andinos, Amazónicos y Afroperuanos, Ambiente y Ecología para que informe sobre el balance de su gestión y las próximas acciones que desarrollará su sector en relación a la protección de lomas, promoción de ciudades sostenibles, entre otros. Asimismo, se espera conocer las acciones que emprende su cartera respecto de la problemática ambiental ocasionada por la deforestación de bosques en la región Ucayali; así como de las acciones de supervisión del Gobierno Regional de Ucayali de parte del OEFA. Se sabe que el Gobierno Regional es la actual Entidad de Fiscalización Ambiental – EFA.

De igual forma, se ha confirmado la participación el Viceministro de Políticas Agrarias del Ministerio de Agricultura y Riego, quien expondrá sobre la problemática de titulación de tierras y en relación a las actividades madereras y de extracción de palma aceitera, un problema recurrente que habría ocasionado el reciente asesinato de seis agricultores indígenas en la comunidad de Nueva Requena en la región de Ucayali.

En ese sentido, se espera que brinde informes sobre la implementación de la política de titulación de tierras y, especialmente sobre el proceso de titulación de comunidades nativas en la Región de Ucayali. Para tal fin vendrá acompañado del director de saneamiento de la Propiedad Agraria y Catastro Rural.

Finalmente, se espera la participación de Roberto Guimaraes Vásquez, presidente de la Federación de Comunidades Nativas de los Afluentes del Ucayali (FECONAU) quien relatará los hechos ocurridos tras el asesinato de seis agricultores asesinados el 1 de setiembre del presente año.